
Protokolleintrag vom 06.06.2018

2018/127
Schriftliche Anfrage von Helen Glaser (SP) und Markus Kunz (Grüne) vom 28.03.2018:
Revitalisierung der Fliessgewässer in der Stadt, gesetzliche Grundlage, Umsetzungsplan, vorhandene Ressourcen und
mögliche Engpässe sowie Finanzierungsplan und Aufteilung der Kosten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 412 vom 23. Mai 2018).


